

Les énormes chutes de neige qui se sont abattues dans la nuit de jeudi à vendredi ont complètement bouleversé les événements politiques prévus à l'occasion de la fête nationale du 15 mars. Au lieu de commémorer la révolution de 1848 contre les Habsbourgs, on s'est occupé de sauver des milliers de personnes coincées sur les autoroutes.

Malgré l'alerte rouge émise jeudi après-midi par les services météorologiques dans plusieurs départements, beaucoup de personnes ont pris la route. Vendredi matin, le Ministre de l'Intérieur a mobilisé les forces publiques pour résoudre la situation et les autorités autrichiennes ont envoyé de nombreux chasse-neiges pour faciliter le travail. Dimanche, la circulation n'était pas encore revenue à la normale et 75 localités étaient encore privées d'électricité, mais tous les villages bloqués étaient de nouveau accessibles et l'autoroute M1 était praticable.

Sources : *NOL.hu, MNO.hu*